



並木中等story

令和4年6月28日号

失敗するなら早い方がいいよ

失敗やミスをした瞬間は、誰でも嫌な気持ちになります。しかし、私は生徒の皆さんに、たくさん、失敗の経験をしてもらいたいと思っています。失敗を（早く）乗り越え、試行錯誤する力を持ってもらいたいからです。

時々、「失敗しそうだから後にする。」「失敗しそうだからやらない。」という人がいます。準備ができていない状態ならいいでしょう。しかし、準備は整っているのに、失敗



を恐れて遠慮している人もいます。私はそのような人に「失敗するなら早い方がいいよ。」と言っています。後回しにすると、失敗を通して学ぶチャンスが無くなってしまふかもしれないからです。また、何事も後回しにしていると、やらなければならないことが増えてしまい、結果的にはやらないのと同じになります。勇気を持って、“今やるチャンス”を有効に使ってください。

《学校説明会を8月6日に開催！》

小学生及びその保護者対象の学校説明会を8月6日（土）にノバホールで開催します。10時30分からと13時からの2回同じ内容で実施します。申込はWebで行います。受付は、7月4日（月）9時からWebで行います。よろしくお願ひ致します。